

FUENTE: El Diario Vasco. 31 de enero de 1940. Pág. 4.

PEDESTRISMO

Ante la gran carrera del próximo domingo

En esta prueba, que organiza el Herrera Sport, reaparecerá el gran atleta y veterano Fidel Acebal, quien correrá con los colores de la Gimnástica y del que se espera, a pesar de sus años, un lucido papel, ayudando a sus compañeros.

Sabemos también que la Sociedad organizadora tiene preparado su equipo, esperándose por lo tanto verse una lucida lucha entre los componentes de las Sociedades Fortuna, Gimnástica, Real Sociedad y Herrera Sport.

Las inscripciones para esta interesante prueba pueden dirigirse a los locales del domicilio social. Caserío Chingurri, Herrera (Alza).

Participamos a todos los Clubs que deseen mandarlas lo hagan a la mayor brevedad posible, para facilitar la labor de organización.

